

Caligula & Nero

Question:

L'étude de l'histoire peut être difficile car parfois l'enregistrement "officiel" de l'histoire n'est pas toujours exact, et les préjugés (biases) des gens jouent un rôle si important. J'aimerais si vous, la GFB ou les archives akashiques pouviez éclaircir l'histoire sur Caligula & Nero, si vous le pouvez ? – Deux empereurs avec qui l'histoire n'a pas été tendre. De toute évidence, être à la tête d'une armée n'est pas la chose la plus spirituelle au monde, mais étaient-ils aussi sadiques qu'ils sont si communément décrits ?

Réponse:

Je suis désolé mais ça ne sert à rien que je demande. Demander si ces gens étaient aussi sadiques que l'histoire le dépeint reviendrait à demander à la GFB de les critiquer (si vous comprenez). La GFB ne critique jamais personne.

Quels que soient les crimes commis par ces personnes – ou non – ils vibreraient à une certaine fréquence, comme nous tous.

Par la loi de l'attraction mutuelle, ils seraient attirés vers un niveau du paradis ou de l'enfer correspondant à leur fréquence – comme nous tous.

Ainsi, ils sont quelque part qui correspondent à leurs actions lorsqu'ils étaient incarnés. S'ils étaient cruels, ils paient en enfer pour leurs crimes. S'ils n'étaient pas méchants, ils seraient à Summerland.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.